



消化器内科医

近藤 伸宏 NOBUHIRO KONDOU

私は、東海大学の消化器内視鏡を中心とした内科で9年間研修いたしました。その間、茅ヶ崎市立病院をはじめ、神奈川県内の病院で一般内科を学び、平成6年から藤間病院に常勤として勤務、8年間にわたり内科、検診の診療に携わってきました。

ご縁があって、平成14年から都内で開業しておりますが、現在も土曜日のみ、胃大腸内視鏡検査と外来診療をさせていただいております。専門は、胃と大腸の内視鏡検査です。

近年、内視鏡の分野も日進月歩で、内視鏡機器もそれに合わせて細かく高画質になっており、当院もオリンパスの最新鋭の光源装置を導入し、より楽に見落としのないように努めております。とはいえ、管が口や肛門から入っていくわけですから、常日頃より、患者さんの立場に立った、丁寧でやさしい内視鏡検査をするよう心がけています。

なお、基本的に当院では、意識を落とすような麻酔は行いませんが、過去に反射が強くどうしても辛かった方は、ご希望で行うことも可能です。

ただし、内視鏡を試したことがない方は、まず鼻からお試ください。嘔吐反射が少なく、とても楽にできる可能性があります。鼻からをご希望の方は、予約時にその旨をお伝えください。